

Primer ministro de Dominica rechaza injerencia de la OEA en próximas elecciones



Roseau, 24 nov (RHC) El primer ministro de Dominica, Roosevelt Skerrit, rechazó la injerencia de la Organización de los Estados Americanos, OEA, en las elecciones generales del próximo 6 de diciembre, criticó, la postura del secretario del organismo interamericano, Luis Almagro, de enviar una misión electoral a la nación caribeña.

El gobernante caribeño manifestó este sábado que el país elegirá a su gobierno libre de cualquier intromisión extranjera y de manera justa.

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América? Tratado de Comercio de los Pueblos, ALBA-TCP, alertó días atrás del peligro que supone la presencia de la OEA en los venideros comicios en Dominica.

Mediante un comunicado difundido por la cancillería de Venezuela, ALBA-TCP denunció que la OEA intenta aplicar en la Mancomunidad de Dominica el mismo formato golpista empleado en las elecciones de Bolivia el pasado 20 de octubre.

La alianza bolivariana también repudió los focos de violencia generados en Dominica a pocas jornadas de las elecciones generales y enfatizó que la OEA extralimita sus funciones.

El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, ratificó el apoyo al gobernante Skerit, ante el intento de injerencia extranjera en asuntos internos de Dominica y condenó los actos violentos que pretenden empañar el proceso democrático.

Los partidos Unificado de los Trabajadores y Libertad aparecen con el mayor número de candidatos para los 21 escaños en juego en las elecciones del venidero viernes 6 de diciembre en Dominica.(Tomado de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208222-primer-ministro-de-dominica-rechaza-injerencia-de-la-oea-en-proximas-elecciones>



Radio Habana Cuba